

La Mansión - neue, spannende MICE–Location in Havanna



Eine neue spannende Location für MICE Events in Havanna ist „La Mansión“ im noblen Stadtteil Miramar/Playa, wo sich die prachtvollen Residenzen vieler Botschaften befinden. Der neoklassische florentinische Palast der sich auf einem Gelände von über 13000 qm erstreckt, wurde erst vor kurzem wieder für den Event- und Incentive Markt zugänglich. Er zählt zu den „Secrets“ und architektonischen Highlights der Stadt. Erbaut 1930 von Mark Pollack (1874 – 1946), einem reichen amerikanischen Tabakbaron und Sohn von Belle A. Rothschild, dessen Familie nach der Revolution 1960 das Land verließ, diente das Protokollhaus nach aufwendiger Renovierung in den 90ern Hugo Chavez und anderen wichtigen Staatsgästen Fidel Castros als repräsentative Residenz. Es wurde in vielen Werken über kubanische Architektur u.a. auch in James A. Micheners „6 days in Havana“ erwähnt.

Bei Events können die verschiedenen Teile des Hauses als dramaturgische „Überraschungspakete“ in bis zu 4 Akten nach und nach geöffnet werden. Beginnend mit der Vorfahrt in amerikanischen 50er Jahre Oldtimern und einem von Violinen begleiteten Cocktail im beeindruckenden Innenhof mit seiner Arkadengalerie, der von Säulen aus Marmor verschiedener Länder geziert wird. Die Türen öffnen sich zur „Feuershow“ am beleuchteten Pool in dessen Nähe im Garten schon die aufwendig dekorierten Tische für das Galadinner warten, die den Blick auf die von Statuen und Marmortreppen umgebene Terrasse eröffnen, zugleich Bühne für klassische Orchester oder Laufsteg für Fashion Events. Bevor die Gäste zum lockeren Digestif mit der obligatorischen „Habanos“ Zigarre oder zur Abschluss-Party mit Jazz, DJ, Salsa oder kubanischem Son im Stil von „Buena Vista Social Club“ in die beeindruckende 15 m lange Haupthalle mit ihren Malereien und der sich über 2 Stockwerke erstreckenden Orgel geführt werden. La Mansion – Geheimtip und perfekte Location für einen stilvollen Abschluss-Abend mit nostalgischem 1950s Havana Flair...

La Mansión - new exciting MICE location in Havana



A new exciting location for MICE events in Havana is "La Mansión" in the noble district of Miramar/Playa, where the magnificent residences of many embassies are located. The neoclassical Florentine palace, which covers an area of over 13000 square meters, has only recently been reopened to the event and incentive market. It is one of the "secrets" and architectural highlights of the city. Built in 1930 by Mark Pollack (1874 - 1946), a wealthy American tobacco baron and son of Belle A. Rothschild, whose family left the country after the revolution, the protocol house served as prestigious residence for Hugo Chavez and other important state guests of Fidel Castro after its extensive renovation in the 90s. It has been mentioned in many works on Cuban architecture including James A. Michener's "6 days in Havana".

During events, the different parts of the house can be opened one by one as dramaturgical "surprise packages" in up to 4 acts. Starting with the arrival in American 1950s vintage cars and a cocktail accompanied by violins in the impressive inner courtyard with its arcaded gallery, adorned by columns made of marble from different countries. The doors open to the "fire show" at the illuminated pool, near the garden where the elaborately decorated tables for the gala dinner are already waiting, opening the view to the terrace surrounded by statues and marble steps, at the same time stage for classical orchestras or catwalk for fashion events. Before finally the guests are led to the impressive 15 m long main hall with its paintings and the organ extending over 2 floors for a casual digestif with the obligatory „Habanos“ cigar or for the closing party with Live-Jazz, DJ, Salsa or traditional Cuban son, „Buena Vista Social Club“ - style.

La Mansion - insider tip and perfect location for a stylish evening with nostalgic 1950s Havana flair...